

Publicado en *El Universo* (<http://www.eluniverso.com>)

Espol abre vía a práctica deportiva

Fecha de publicación: Jueves, 4 de Septiembre, 2014 - 00h00

La vía de ingreso al campus de La Prosperina de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) estará disponible para la práctica deportiva todos los domingos, entre las 07:00 y las 14:00, para que la ciudadanía pueda realizar actividades deportivas.

Las autoridades politécnicas resolvieron cerrar para la circulación de vehículos la vía de ingreso al campus Gustavo Galindo Velasco, desde la garita principal, lo cual permitirá el libre acceso únicamente para las personas que deseen realizar alguna actividad deportiva.

La vía de salida del campus será bidireccional y por ella se dará el ingreso y salida de vehículos, dentro del horario ya determinado, por lo que se pide conducir con precaución para evitar accidentes.

La medida fue adoptada por la gerencia administrativa de la Espol “porque el desarrollo de una disciplina deportiva minimiza considerablemente la presencia de enfermedades, mejora el equilibrio emocional, reduce el estrés, mejora el estado de salud y la calidad de vida en general”.

La ciclovía de la Espol, denominada del Lago, fue inaugurada el pasado 7 de julio y tiene 2,5 kilómetros de extensión. Su nombre se debe a que recorre el lago, ícono de la institución desde hace más de dos décadas.

A futuro se prevé construir otra parte de la ciclovía, desde la entrada del campus hasta el edificio del rectorado, que servirá como alternativa para transportarse. Posteriormente, se habilitará una nueva ruta desde este edificio para obtener una ciclovía completa.

El gerente administrativo de la institución, ingeniero Eduardo Rivadeneira, resaltó que estas medidas forman parte de una política institucional destinada a promover la práctica deportiva en toda la comunidad politécnica.

URL de origen: <http://www.eluniverso.com/noticias/2014/09/04/nota/3692521/espol-abre-practica-deportiva>